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INICIATIVA de Domingos Protetor visa endurecer as sanções contra agressores

Câmara aprova projeto em defesa dos animais
Lei proíbe guarda ou adoção de animais por quem pratica maus-tratos ou abandono
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Quinta-feira, 5 de maio de 2022

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, HINGO HAMMES, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO AR-
TIGO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 060 DE 03 DE MAIO 
DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADANIA 
PETROPOLITANA AO DR. JOÃO VA-
LENTIM DOS SANTOS NETO.
Art. 1º - Fica concedido o Título Honorí-
fico de Cidadania Petropolitana ao Dr. 
João Valentim dos Santos Neto, pelos 
relevantes serviços prestados a comuni-
dade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de maio de 
2022.

Hingo Hammes
PRESIDENTE

Projeto: CMP 8288/2021
Autor: Gil Magno

ATA DA 41ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos três dias do mês de maio do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte e quatro minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 274/2022 (CMP 2544/2022); 
GP Diversos nº: 275/2022 (CMP 
2545/2022); GP Diversos nº: 276/2022 
(CMP 2546/2022); GP Diversos nº: 
278/2022 (CMP 2547/2022); GP Diversos 
nº: 280/2022 (CMP 2564/2022); Projeto 
de Lei nº: 1584, 2554 e 2559/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de Lei 
nº: 2543/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Emenda Modificativa nº: 2529/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Emenda Aditiva 
nº: 2530 e 2531/2022 do Vereador Yuri 
Moura; Requerimento de Informação 
nº: 2430/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta e Requerimento de Informação 
nº: 2445/2022 da Comissão de Finança 
Infraestrutura e Retomada Econômica. 
Indicações nº: 2446 à 2491, 2493, 2494, 
2496 à 2513, 2518 à 2520, 2523 à 2527, 
2534 à 2542, 2552, 2555, 2558, 2560 à 
2563/2022. Terminada a leitura do Ex-
pediente o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. 
Agradeceu e despediu-se. 3) GILDA BE-
ATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores.
4) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e cinqüenta e sete 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
vinte oito de abril de dois mil e vinte e dois, 
às dezesseis horas. Escrevo, atesto e as-
sino para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.
Victor Mendes de Souza

ATA DA 40ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e oito dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e treze minutos, o 
Presidente, Vereador Hingo Hammes, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, que realizasse a 

leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Di-
versos nº: 265/2022 (CMP 2341/2022); 
GP Diversos nº: 268/2022 (CMP 
2410/2022); GP Diversos nº: 269/2022 
(2411/2022); GP Diversos nº: 270/2022 
(CMP 2412/2022); GP Diversos nº: 
271/2022 (CMP 2413/2022); Indicação 
Legislativa nº: 2461/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; Requerimento de Infor-
mação nº: 2444/2022 do Vereador Yuri 
Moura; Requerimento de Informação nº: 
2460/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicações nº: 2382 à 2409, 2415, 2416, 
2418 à 2421, 2423 à 2429, 2431, 2433 à 
2437, 2439 à 2442, 2446 à 2459, 2462 à 
2469, 2471, 2472, 2473, 2475 à 2477, 
2479, 2481, 2482 e 2485/2022. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador Gil 
Magno solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5953/2021 do Vereador Marcelo Chi-
tão. O Projeto foi aprovado com 15 votos. 
Colocado em 1ª discussão e votação úni-
ca o Projeto de Resolução nº: 8288/2021 
do Vereador Gil Magno. O Projeto foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 9858/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Indicação foi aprovada com 
14 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Octavio Sampaio. Colocado em Dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 2528/2022 do Vereador 
Yuri Moura. O Requerimento foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Gil Magno solicitou que 
fosse consignado o seu PELA ORDEM: 
Parabenizou o Vereador Yuri Moura pela 
indicação para unificação dos fundos de 
habitação social. Disse que a indicação 
resolverá o impasse do aluguel e que a 
diferença de duzentos reais tumultua 
tudo. Falou que teve uma grande satisfa-
ção em ver o Prefeito Rubens Bomtempo 
reunido com o Governador Claudio Cas-
tro e que sempre existiu o dialogo entre 
os dois desde o primeiro dia da tragédia. 
Disse que esta união é para somar forças 
e tem que resolver as pendências do ca-
dastro do aluguel social e contemplar to-
das as famílias. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
2343/2022 do Vereador Yuri Moura. A In-
dicação foi aprovada com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0563 e 0564/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 0847 e 0848/2022 do Ve-
reador Yuri Moura; 1321 e 1322/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa; 1439 e 
1443/2022 do Vereador Junior Paixão; 
2039 e 5041/2022 do Vereador Hingo 
Hammes; 6142 e 6143/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 7938 e 7939/2021 do Vere-
ador Marcelo Chitão; 9543 e 9547/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Registre-se que às dezessete ho-
ras e vinte minutos a sessão foi suspensa 
por quinze minutos. Registre-se que às 
dezessete horas e trinta e seis minutos a 
sessão foi retomada. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE  – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que hoje começou o entrosamento 
entre o Prefeito e o Governador do Rio de 
Janeiro e que já vinha pedindo esta união 
há muito tempo para ajudar a cidade. Pe-
diu ao Líder do Governo que fale com o 
Prefeito para fazer uma reunião com o 
Presidente Bolsonaro e buscar recursos 
para tocar diversas obras na cidade. Afir-
mou que o Presidente tocou varias obras 
pelo País que estavam paradas há vários 
anos e que em Petrópolis não será dife-
rente. Falou que tem certeza que as coi-
sas irão mudar e que fica feliz de ver a 
união do Prefeito com o Governador. Ci-
tou algumas ruas em que as obras já es-
tão em andamento e disse que sem o 
entrosamento da Prefeitura com o Esta-
do, não conseguiriam executá-las. Solici-
tou que o Prefeito faça concursos e que 
tenha mais fiscais de obras para não ter 
mais obras irregulares na cidade. Agrade-
ceu a Promotora, Dra. Zilda e Dra. Vanes-
sa Katz, pelo carinho que tem pelos pe-
tropolitanos. Afirmou que muitas pessoas 
que tem medo do Ministério Público, mas 
vê o Ministério Público só querendo o 
bem da cidade e que tem muito orgulho 
do Ministério Público. Afirmou que o mo-
mento é de se unir e ajudar o povo. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que teve uma reu-
nião muito produtiva com a COBEA e que 
vem recebendo muitas reclamações de 
falta de comunicação com a COBEA. Fa-
lou que a COBEA ficou sem celular e o 
telefone fixo por conta da enchente. Afir-
mou que esta com dificuldade de colocar 

a linha fixa para funcionar uma vez que a 
empresa OI não esta fazendo este servi-
ço. Falou que estão fazendo uma licita-
ção para comprar aparelho celular para 
COBEA. Ressaltou que na reunião con-
versou sobre castração, abrigos de ani-
mais, micro chipagem, banco de dados e 
senso animal. Falou que visitou obras 
pela cidade e viu que a população esta 
angustiada, pois querem ver as obras fi-
nalizadas. Disse que são obras grandes e 
que não da pra fazer de um dia para o 
outro. Falou que visitou a obra da ligação 
Bingen x Quitandinha e que obra esta fal-
tando só alguns detalhes para finalizar. 
Agradeceu e despediu-se. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que foi 
questionado nas ruas sobre a Casa ainda 
estar com participações nas sessões de 
forma remota e oficializou a Casa para 
que volte a ser somente de modo presen-
cial. Falou que hoje é o Dia Mundial de 
Segurança e Saúde no Trabalho e que na 
gestão do Vereador Hingo Hammes pas-
sou a ter Bombeiro Civil e também terá 
uma sala de primeiros socorros. Falou 
que antigamente tinha o CEREST e que 
hoje em dia o CEREST não funciona. Dis-
se que participou da reunião com o Minis-
tério Público a convite do Vereador Mar-
celo Lessa, para tratar das obras que tem 
que ser feita na cidade. Citou algumas 
Ruas da cidade e falou que o município 
tem que começar consertá-las. Disse que 
ficou feliz que o Prefeito se reuniu com o 
Governador do Estado e que o Governa-
dor vai verificar as obras junto ao Prefeito. 
Ressaltou que tem algumas obras que 
ainda não começaram. Agradeceu ao Go-
vernador Claudio Castro e ao Presidente 
Jair Bolsonaro, por mandar dinheiro para 
execução das obras. Falou que é preciso 
que o município tenha projetos para que 
não perca este dinheiro. Afirmou que vai 
conversar com o Prefeito para que retor-
nem com a obra da quadra no Vale do 
Carangola. Agradeceu e despediu-se. 4) 
RONALDO RAMOS, LÍDER DO PSB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
compra do prédio na Rua Floriano Peixo-
to e no Portal da Transparência diz que 
está consignado para o pagamento. Dis-
se que esta tudo transparente e esclareci-
do e mostrou alguns documentos com-
provando. Falou que a compra do prédio 
esta sendo acompanhada pelo Juiz da 4ª 
Vara Cível, Dr. Jorge Martins, seguindo 
todos os tramites legais. Falou que o Pre-
feito Rubens Bomtempo teve um encon-
tro com o Governador Claudio Castro 
para trazer melhorias para a cidade, Co-
locando os interesses da população aci-
ma dos interesses eleitoreiros. Afirmou 
que a audiência pública da ALERJ não 
trouxe beneficio nenhum para a cidade e 
o que a população precisa é de união e 
ações de melhorias para as vitimas da 
tragédia. Ressaltou que desde o primeiro 
momento no dia 15 de fevereiro todos se 
disponibilizaram a ajudar na tragédia, tan-
to o Governo Estadual, quanto o Governo 
Municipal. Afirmou que precisa da união 
do Governo Municipal, Estadual e Fede-
ral para melhoria da cidade. Disse que no 
sábado o Secretário Nacional de Atenção 
a Saúde visitou o HAC buscando solu-
ções e recursos, pensando sempre no 
bem estar da população. Falou que hoje é 
o Dia Nacional da Educação, uma data 
que é celebrada há 19 anos. Deixou seu 
agradecimento a todos os Professores e 
todos os funcionários das escolas. Res-
saltou que a família educa e a escola 
complementa. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a fala dos Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e dezenove minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá no dia três de 
maio de dois mil e vinte e dois, às dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 41ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos três dias do mês de maio do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e quatorze minutos, o Se-
nhor Presidente, Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 274/2022 (CMP 2544/2022); 
GP Diversos nº: 275/2022 (CMP 
2545/2022); GP Diversos nº: 276/2022 

(CMP 2546/2022); GP Diversos nº: 
278/2022 (CMP 2547/2022); GP Diversos 
nº: 280/2022 (CMP 2564/2022); Projeto 
de Lei nº: 1584, 2554 e 2559/2022 da Ve-
readora Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 
2543/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Emenda Modificativa nº: 2529/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Emenda Aditiva nº: 
2530 e 2531/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra; Requerimento de Informação nº: 
2430/2022 do Vereador Dr. Mauro Peralta 
e Requerimento de Informação nº: 
2445/2022 da Comissão de Finança In-
fraestrutura e Retomada Econômica. Indi-
cações nº: 2446 à 2491, 2493, 2494, 
2496 à 2513, 2518 à 2520, 2523 à 2527, 
2534 à 2542, 2552, 2555, 2558, 2560 à 
2563/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre o 
que vem fazendo pela cidade. Comentou 
que na sexta-feira esteve acompanhado 
juntamente com o Governador Cláudio 
Castro e com o Prefeito Rubens. Disse 
que foi um momento muito bom esta 
união entre o Prefeito e o Governador. 
Deixou claro que sem união, não vamos 
conseguir recuperar a cidade. Falou que 
muitas das vezes sobe na tribuna para 
fazer críticas construtivas, criticas estas 
que vale uma reflexão, pois são objetivas 
e quem ganha com tudo isto é o povo. 
Disse que conversou com o Prefeito a 
respeito do Prefeito fazer uma reunião 
com o Presidente Bolsonaro e que convi-
de todos desta Casa para participar, para 
que juntos possam trazer recursos para 
cidade. Falou que o povo de Petrópolis 
vem passando por um momento nunca 
visto antes na cidade. Comentou que o 
Vereador Otávio Sampaio queimou uma 
bandeira, e que para ele não foi certo, 
pois já há uma divisão, uma briga ao qual 
arrumam sem construção nenhuma. Dis-
se que isto, faz com que haja mais brigas, 
discórdias e que precisam respeitar as 
decisões políticas, seja da esquerda ou 
direita. Pediu para que o Presidente da 
Casa tome providências a respeito de te-
rem jogado uma bandeira dentro da Câ-
mara. Falou que chegou um momento de 
todos repensarem pelo o que vem fazen-
do. Comentou que uma pessoa da es-
querda, teria ido à instituição FAETEC, 
para caluniar o Presidente Bolsonaro, di-
zendo que o Presidente iria acabar com 
as Universidades e que isto não se faz. 
Falou para esta pessoa tomar vergonha 
na cara e respeitar as pessoas. Disse que 
não compactua com coisas erradas e que 
não ficará calado quando ver algo de er-
rado. Mencionou que entrou uma segui-
dora em sua rede social, para atacá-lo, 
agredi-lo verbalmente e afrontando dizen-
do que o Vereador só faz as coisas para o 
Bairro Morin. Disse que respondeu a esta 
pessoa dizendo que vai a todo em bairro 
que é chamado, para atender a popula-
ção. Falou que algumas pessoas preci-
sam repensar em certas atitudes, que 
muitas das vezes não respeitam as ou-
tras pessoas. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Dudu solici-
tou que fosse consignado o seu PELA 
ORDEM: Falou que fez uma visita na 
Unidade de acolhimento no Retiro. Desta-
cou os servidores desta Unidade, elo-
giando a Secretaria de Ação Social e ao 
Prefeito Rubens Bomtempo, pelo serviço 
prestado em prol daquelas pessoas que 
estão ali no momento, onde foram retira-
das do abrigão. Afirmou que ainda falta 
fazer muito mais não somente para estas 
pessoas, mas para todos os cidadãos pe-
tropolitanos. Disse ter ficou muito feliz 
com esta Unidade de acolhimento, tendo 
um serviço eficaz e que perguntou a cada 
morador que se encontra nesta Unidade, 
os quais elogiaram e agradeceram muito 
pelo atendimento de todos os servidores. 
2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu ao Presidente da COMDEP Leonardo 
França que tem atendido as demandas. 
Pediu desculpas aos moradores do Bairro 
Bingen e Mosela, pois infelizmente não 
está conseguindo está em todos os luga-
res. Disse que tem tido demandas de áre-
as muito graves, como retiradas de des-
troços, desobstrução de vias, desobstru-
ção de servidões e que estão dando mais 
atenção em alguns bairros como Alto da 
Serra, São Sebastião e outros. Mencio-
nou que nem a COMDEP tem tido tempo 
de efetuar os serviços normais de capina, 
roçada, manutenção de jardins de praças 
principalmente nos Bairros do Bingen e 
Mosela e que por este motivo, pede paci-
ência para estes moradores. Disse que 
esteve conversando com o Presidente da 
COMDEP que afirmou que até a próxima 
semana será atendido às demandas dos 
Bairros Bingen e Mosela. Parabenizou 
todos os funcionários da COMDEP pelo 
excelente trabalho que vem fazendo. Co-
mentou que recebeu um pedido de ajuda 
para a Rua Marechal Hermes e que já se 
tem um pedido de ofício para a manuten-

ção desta rua desde o dia vinte de abril, 
mas que compreende a demora, pois Pe-
trópolis sofreu uma tragédia bíblica. Disse 
que sabe que a população tem pressa, 
mas que tudo é muito complicado, pois 
construir é demorado. Falou que o Gover-
no do Estado tem feito um trabalho com 
excelência na cidade, mas que mesmo 
assim vê críticas levianas sobre o Gover-
no Estadual em redes sociais assim como 
criticam o Governo Municipal. Comentou 
que na Rua Washington Luiz é uma obra 
gigantesca, ainda mais sendo tombado e 
precisa estar tudo dentro dos conformes. 
Citou também a Rua conhecida como Ba-
tata Frita que está sendo uma obra gigan-
tesca, e deixou claro que são obras que 
demoram, mas afirmou que o Governo do 
Estado juntamente com o Governo Muni-
cipal, estão trabalhando muito e que tem 
certeza que depois da união entre os go-
vernos, as obras vão acelerar. Mencionou 
que teve uma reunião com vários empre-
sários e que viu muitas queixas. Disse 
que se não tiver o movimento do comér-
cio, daqui a pouco terá um monte de de-
sempregado. Citou que viu em veículos 
de comunicação, muitos comentários ne-
gativos a respeito da Bauernfest e afir-
mou que o comércio precisa dessas atra-
ções, pois assim, trará mais turistas para 
cidade, fazendo com que movimente a 
economia. Comentou que no domingo ti-
vemos a corrida do trabalhador, o qual foi 
um tremendo sucesso e falou que estes 
eventos esportivos são de altíssima im-
portância para a cidade e que precisam 
voltar com a economia e com os eventos, 
para fazer com que a cidade possa reagir 
e se reconstruir. Agradeceu e despediu-
-se. 3) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
está muito preocupada com os lixos na 
cidade, pois o básico não está sendo fei-
to. Citou alguns bairros que tem recebido 
muitas denúncias, como o bairro Vale dos 
Esquilos, Bairro Bingen, Bairro Valparai-
so, Bairro Itamarati e muitas outras. Falou 
que a empresa Limp Serra, formada pela 
Força Ambiental, tem um contrato que vi-
gora desde dois mil e dezoito na antiga 
gestão. Disse que este contrato se encer-
ra em julho e que precisa saber se terá 
licitação, pois a cidade não agüenta mais 
sofrer com isto. Deixou sua indignação 
com tudo isso e que acha um absurdo ter 
que ser falado a respeito de lixo espalha-
do pela cidade inteira, bueiros entupidos 
e que acha muito sério toda esta situa-
ção. Falou que precisam cobrar a empre-
sa, pois esta empresa ganha quarenta e 
três milhões, ou seja, ganham muito bem 
para fazer este serviço e que se não es-
tão fazendo, precisam resolver isto, pois 
o que não pode é ficar lixos espalhados 
pela cidade toda. Mencionou que tem 
pessoas como a Roberta que foi na COM-
DEP duas vezes para falar a respeito dos 
lixos. Falou que oficiou aos Órgãos com-
petentes e que já está encaminhando, 
para que isso seja resolvido. Agradeceu e 
despediu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que é uma verdadeira falta 
de educação as pessoas que jogam entu-
lho nas lixeiras. Disse que lixo não se co-
leta e sim recolhe, mas a empresa preci-
sa funcionar e receber em dia. Mencionou 
que a empresa PDCA que é de Petrópo-
lis, está com três faturas em atraso, fican-
do difícil do empresário que tem um orça-
mento e não receber o dinheiro que mere-
ce. Falou que precisam fazer uma grande 
campanha nas escolas, com a participa-
ção da Câmara, com concursos a direito 
a prêmios para as crianças, para tentar 
modificar estas atitudes sobre os lixos, 
além de cobrar destas empresas que re-
cebem muito dinheiro para deixar as ruas 
limpas, fazer com que cumpram isto. Fa-
lou que recebeu inúmeras reclamações 
de moradores do Retiro a respeito de não 
conseguirem atendimento no Centro de 
Saúde, pois o Posto Retiro infelizmente 
foi atingido pela enchente, fazendo com 
que estes moradores dependam do Cen-
tro de Saúde. Comentou que ligou para o 
Coronel Simão e para o Secretário Mar-
cus Curvelo, os quais disseram que estão 
procurando através da superintendência, 
conseguir uma casa para que possa ser-
vir, enquanto se conserta o Posto Retiro, 
mas está muito difícil de conseguir este 
imóvel. Disse que recebeu reclamações 
da urgência pediátrica do Alcides Carnei-
ro que está sem banheiro para as crian-
ças e que fará uma visita juntamente com 
a Comissão de Saúde, convidando o Ve-
reador Domingos Protetor, para poder ver 
o que pode ser feito para melhorar o aten-
dimento no Alcides Carneiro. Falou a res-
peito da psiquiatria que infelizmente devi-
do aos baixos salários, tem sido muito di-
fícil da Prefeitura conseguir um Psiquia-
tra, com isso, causa um problema sério 
para as pessoas que as vezes precisam 
juntar dinheiro pra pagar uma consulta 
popular, simplesmente para ter acesso 
aos remédios que eles não podem ficar 
sem tomar. Parabenizou as manifesta-
ções ordeiras em todo o País, favoráveis 
ao Governo Bolsonaro, sem nenhum inci-

dente. Agradeceu ao Partido Novo e ao 
Deputado Federal Paulo Ganime que 
teve a gentileza em convidá-lo para uma 
reunião em Petrópolis e que tiveram a 
presença do Vereador Pedro, do Partido 
Novo, tiveram a presença dos candidatos 
a Deputado Federal por Petrópolis, Fri-
burgo e Teresópolis e que deseja sucesso 
ao Deputado Paulo Ganime, mesmo que 
seu candidato seja o Governador Cláudio 
de Castro. Comentou que o Partido Novo 
tem muitas coisas que são sua bandeira, 
umas delas é a liberdade econômica e 
que espera que o Prefeito a sancione, 
pois temos que diminuir a burocracia, 
para permitir a melhora da cidade, a reto-
mada de investimentos e outros. Elogiou 
a Serratec que leva o nome de Petrópolis 
e Teresópolis para outros pontos do Bra-
sil. Mencionou que tivemos o Marco Sani-
tário, que proporcionou a venda da CE-
DAE, ao qual proporciona o Estado do 
Rio conseguir uma recuperação financei-
ra e poder ajudar Petrópolis nessa tragé-
dia que foi a maior da história. Disse ser 
totalmente favorável a volta da Bauern-
fest, mesmo que isto vá causar transtorno 
de mobilidade viária para cidade, mas 
que trará dinheiro, recursos, turistas para 
os hotéis, fazer dinheiro circular no Muni-
cípio e melhorar a vida de todos. Disse 
que tem muitas coisas para ser feita e 
que vai demorar um pouco para limpar 
toda a cidade, mas que precisamos partir 
para frente. Comentou que fez um pedido 
a Mesa Diretora para que volte a ter as 
sessões presenciais. Falou que hoje teria 
uma moção de repudio do Vereador Fred 
Procópio a empresa Viação Cascatinha e 
que deveria ter também uma moção de 
repudio para o Banco do Brasil que tem 
duas agencias fechadas até hoje, sendo 
um banco parestatal e que precisa tratar 
melhor as pessoas da cidade. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a fala dos Ve-
readores passou à ORDEM DO DIA: Co-
locado em 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei n°: 9435/2021 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9520/2021do Vereador Domingos Protetor 
e do Vereador Gil Magno. O Projeto foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 1ª 
discussão 0648/2022 do Vereador Júnior 
Coruja. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Fred Procópio. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Resolução nº: 4935/2021 da Mesa Di-
retora. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Emenda Modificativa nº: 9767/2021 do 
Vereador Yuri Moura. A Emenda foi apro-
vada com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu. Colocado em dis-
cussão e votação única a Subemenda nº: 
2626/2022 do Vereador Dr. Mauro Peralta. 
A Subemenda foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em votação e discussão o Projeto de Re-
solução nº: 8288/2021 do Vereador Gil 
Magno. O Projeto foi aprovado com 15 
votos. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
7404/2021 do Vereador Octavio Sampaio. 
A Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Marcelo Chitão e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 2620/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio. O Requerimento foi aprovado com 
14 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu. Colocado em discussão e vo-
tação única a Moção de Repudio nº: 
2533/2022 do Vereador Fred Procópio. A 
Moção foi aprovada com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Marcelo Chitão e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0565, 
0614 e 0617/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio; 0849, 0853 e 0854/2022 do Verea-
dor Yuri Moura; 1399, 1400 e 1523/2022 
do Vereador Junior Paixão; 1440, 1469 e 
1472/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
2038, 2042 e 2067/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 2181/2022 do Vereador 
Gil Magno;2196/2022 do Vereador Eduar-
do do Blog; 2293, 2421 e 2449/2022 do 
Vereador Dudu; 2325 e 2332/2022 do Ve-
reador Octavio Sampaio; 2426/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 2429, 2464 e 
2469/2022 do Vereador Ronaldo Ramos; 
6158, 6161 e 6162/2021 do Vereador Jú-
nior Coruja; 7940, 7946 e 7947/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 9548, 9571 e 
9613/2021. As Indicações foram aprova-
das em bloco com 15 votos. Terminada a 
ORDEM DO DIA e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e vinte cinco minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em quatro de maio de dois 
mil e vinte e dois, às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 05/05/2022

Rômulo Barroso - especial para o Diário

A Câmara Municipal aprovou 
na última terça-feira (03/05) um 
projeto de lei que proíbe pessoas 
que praticaram maus-tratos ou 
tenham abandonado animais a 
manter a guarda ou possam ado-
tar bichos. Essa punição, pelo 
texto da nova lei, vai vigorar por 
10 anos. A iniciativa do vereador 
Domingos Protetor (PSC), com 
coautoria de Gil Magno (DC), foi 
aprovada por unanimidade e ago-
ra segue para sanção do prefeito 
Rubens Bomtempo. 

A lei federal 9.605/1998 (que 
trata dos crimes ambientais) 
já prevê que o responsável por 
maus-tratos contra animais possa 
ser preso de três meses a um ano, 
pena que é maior se a violência é 
contra cães e gatos - detenção de 
dois a cinco anos - e ainda pode 
ser aumentada se o ato provocar 

a morte do animal. 
A iniciativa de Domingos Pro-

tetor visa endurecer mais as san-
ções contra quem pratica maus-
-tratos ou abandona animais. 
Na justificativa do projeto de lei, 
o vereador destaca que “em que 
pese à previsão constitucional, 
bem como à existência de legisla-
ção federal, estadual e municipal 
em vigor, com previsão expressa 
de sanções aos que comentem 
atos de crueldade com animais, a 
prática de maus-tratos e cruelda-
de ocorre constantemente”.

Número baixo de 
denúncias de maus-tratos 

O Diário mostrou na edição 
dessa quarta-feira (04) que o Li-
nha Verde, programa do Disque 
Denúncia que recebe informações 

tipo de crime em todo estado. 
Segundo o Conselho Regional 

de Medicina Veterinária do Rio 
de Janeiro (CRMV-RJ), configu-
ra como maus-tratos: abandono, 
ferir, mutilar, envenenar, manter 
em locais pequenos sem possibili-
dade de circulação e sem higiene, 
não abrigar do sol, chuva ou frio, 
não alimentar, não dar água, ne-
gar assistência veterinária se pre-
ciso, dentre outras condutas. 

O projeto de lei prevê ainda 
que seja instituído um cadastro 
municipal com uma relação de 
nomes de pessoas que, compro-
vadamente, cometeu maus-tratos 
ou abandonou animais. Esse ca-
dastro deverá ser consultado por 
quem promova feiras de adoções. 
Uma vez colocada nessa lista, o 
nome do infrator só sai depois de 
uma década. Porém, no caso de 
reincidência, o prazo reinicia do 
zero.

de crimes ambientais, recebeu 
256 queixas de maus-tratos nos 
últimos cinco anos em Petrópolis 
- um número bem baixo. No mês 
passado, por exemplo, quando se 
promove uma campanha contra 

os maus-tratos, foram apenas seis 
denúncias na cidade. O Instituto 
de Segurança Pública do Rio de 
Janeiro (ISP-RJ) apontou que fo-
ram feitos, em 2020, apenas 193 
registros de ocorrências desse 


